
ESCLARECIMENTO À COMUNIDADE EDUCATIVA DO CONCELHO DE 

PAÇOS DE FERREIRA 

 

Considerando a necessidade de esclarecer alguns aspetos do acordo entre o Município 

de Paços de Ferreira e os Diretores Escolares, informa-se: 

1. O acordo envolve a atribuição de uma verba para a requalificação do parque 

informático de todos os Agrupamento de Escolas e todas as Escolas não 

Agrupadas; 

2. A melhoria dos sistemas informáticos implica uma gestão do património 

público, num contexto de melhoria da eficácia dos serviços prestados em todos 

os Agrupamentos de Escolas e Escolas não Agrupadas; 

3. O fundamental é que cada Agrupamento de Escolas e Escolas não Agrupadas 

elaborou um plano de Ensino a Distância de acordo com as orientações do 

Ministério da Educação e que será operacionalizado com os recursos humanos 

e materiais disponíveis, de modo a que todos os alunos continuem a aprender 

no presente contexto. 

A unanimidade na ação, por parte dos Diretores, no sentido de esclarecer toda a 

comunidade educativa, determina que este documento, assinado por todos, seja 

colocado na página institucional de cada escola. 

Paços de Ferreira, 21 de Abril de 2020  

 

Adérito Luís Vieira Ferreira –Agrupamento Vertical de Escolas de Paços de Ferreira 

Joaquim Magalhães - Agrupamento de Escolas de Frazão 

Caroline Marques Gomes – Escola Profissional Vértice 

Amância Santos – Agrupamento de Escolas D. António Taipa – Freamunde 

José Valentim Teixeira de Sousa – Escola Secundária de Paços de Ferreira 

Dulce Faria – Agrupamento de Escolas de Eiriz 

 


